

Wildegg, le 29 décembre 2017

Communiqué de presse

LES CHÂTEAUX SUISSES – l'association des châteaux suisses s'agrandit! L'association LES CHÂTEAUX SUISSES a vécu une année 2017 riche en événements et en succès

En octobre, l'association a organisé pour la 2^{eme} fois la Journée nationale des châteaux qui a attiré plus de 10'000 visiteurs. Mais LES CHATEAUX SUISSES ont également été actifs en coulisses. Pour la première fois, des standards de qualité homogènes ont été définis et adoptés par tous les châteaux. De plus, l'association nationale des châteaux touristiques les plus importants en Suisse s'est encore agrandie : à partir de 2018, les châteaux de Zoug et de Landshut compteront parmi ses membres.

LES CHATEAUX SUISSES misent sur la qualité

L'association LES CHÂTEAUX SUISSES veut désormais garantir les mêmes standards de qualité dans tous les châteaux, de l'accueil à l'expérience des visiteurs dans le musée en passant par la signalétique et les exigences quant à l'infrastructure. Dans une charte de qualité, les châteaux et châteaux forts de l'association ont fixé des standards de qualité dans les domaines de l'accueil, de l'information et du service aux visiteurs et se sont engagés à les réaliser ces prochains mois. Dans une charte séparée, les critères stratégiques pour le développement de l'association ont été élaborés, comme par exemple un nombre maximal de membres de 30 châteaux et châteaux forts.

Princesse et prince d'un jour

Le 1^{er} octobre, les 18 châteaux et châteaux forts ont proposé de regarder derrière leurs murailles en fournissant des aperçus magiques et informatifs de leur(s) histoire(s) unique(s). Au total 10'200 princesses et princes potentiels se sont laissés enchanter. L'affluence du public a montré qu'il existe un grand intérêt pour l'histoire des châteaux. De plus, l'objectif d'attirer des visiteurs d'autres régions linguistiques a été rempli. Par exemple, le château de Chillon a constaté une forte augmentation de visiteurs venus de la Suisse alémanique et le château de Kyburg s'est réjoui de la visite d'un nombre exceptionnel de Romands.

Contacts avec organisations touristiques et renforcement des partenariats

Une des tâches principales de l'association est la création de réseaux pour s'adresser à des groupes cibles communs. En 2017, ces réseaux ont notamment pu être trouvé à travers la collaboration avec les grandes organisations nationales de tourisme. Des collaborations concrètes ont été établies avec Suisse Tourisme, RailAway et CarPostal, comme par exemple la communication conjointe autour de la Journée des Châteaux ou l'activité pour les familles qui a été menée avec succès en collaboration avec Suisse Tourisme : http://inlove.myswitzerland.com/castle/fr

Continuation et expansion de la collaboration avec « Coop Hello Family Club »

Après le premier événement de « Coop Hello Family » au château de Wildegg en 2017, qui a attiré plus de 5500 visiteurs, la collaboration avec Coop sera prolongée et renforcée en 2018. En mai prochain, auront alors lieu trois événements dans toute la Suisse : le canton de Berne sera représenté par le château d'Oberhofen (27.5.), le canton d'Argovie par le château de Wildegg (13.5.) et le premier événement en Suisse Romandie aura lieu le 6.5. au château de Prangins.

Participation à l'Année européenne du patrimoine culturel 2018

L'association « Les Châteaux Suisses » fait partie des membres de #patrimoine2018. Au centre des activités figurera la 3^e Journée des Châteaux qui aura lieu le dimanche 7 octobre dans tous les châteaux et châteaux forts de l'association.

2 nouveaux châteaux rejoignent l'association

A partir du 1^{er} janvier 2018, le château de Zoug et le château de Landshut (BE) renforceront l'association. La Suisse centrale sera donc désormais représentée de manière forte et le canton de Berne comptera un autre site patrimonial extraordinaire dans l'association.

Changements au sein du comité

Thomas Gnägi, directeur des musées du château de Werdenberg, a été élu en tant que nouveau membre du comité. Il remplace Marta dos Santos, directrice du château de Chillon, qui a beaucoup contribué à la création de l'association en tant que présidente ad intérim et vice-présidente. Le nouveau vice-président de l'association sera Filipe Dos Santos, directeur du château de Gruyères et déjà membre du comité de l'association.

Images en qualité d'impression à télécharger gratuitement sous http://www.dieschweizerschloesser.ch/fr/media/

Contact

Marco Castellaneta, Président LES CHÂTEAUX SUISSES marco.castellaneta@ag.ch, Tél. +41 79 350 08 69

Avec le soutien de :







Membre #patrimoine2018

